

VITALITE® VITATASTE®

Jaga selera makan Anda sambil mengatur berat badan yang sehat. Formula alami kami mencakup gymnema, yang membantu menghambat penyerapan gula dan karbohidrat olahan, buah coix yang kaya akan antioksidan untuk membersihkan tubuh, dan akar teratai yang kaya akan serat untuk memperlambat pencernaan karbohidrat. Semua manfaat ini ada dalam satu kapsul kecil.

MANFAAT

- Menghambat penyerapan gula dan karbohidrat olahan
- Mendukung pengelolaan berat badan yang sehat
- Kaya akan antioksidan pelindung yang membersihkan tubuh
- Dibuat dengan bahan-bahan alami
- Bebas stimulan, pencahar, dan bahan-bahan buatan



1 botol isi 100 kapsul (@400 mg)
#2205117

BAHAN UTAMA

GYMNEMA

Tanaman ini dikenal dengan khasiat "penghambat gula", mengandung asam gymnemik yang mengunci reseptor usus, bahan ini secara efektif menghalangi penyerapan gula dan karbohidrat olahan.

BUAH COIX

Tanaman tropis ini merupakan sumber yang kaya akan antioksidan, yang berfungsi melindungi sel-sel terhadap efek merusak dari radikal bebas. Dan penelitian menunjukkan bahwa serat yang terkandung dalam buah coix dapat membantu menurunkan lemak dan kolesterol yang diserap tubuh.

AKAR TERATAI

Merupakan sumber serat makanan yang sangat bagus, yang berfungsi untuk memperlambat pencernaan karbohidrat. Akar teratai juga mengandung campuran unik dari serat, vitamin, mineral, dan fitonutrien.



KOMPOSISI

Polygonum mutiflorum radix	120 mg
Lycium chinense fructus	60 mg
Coix lachryma-jobi fructus	60 mg
Nelumbo nucifera neman	40 mg
Nelumbo nucifera rhizome	40 mg
Euryale ferox semen	20 mg
Imperata cylindrica radix	20 mg
Lilium brownii tuber	40 mg

TANYA JAWAB

T: Bagaimana cara kerja Vitalite® VitaTaste®?

J: Sederhananya, VitaTaste® mengandung molekul yang mirip dengan molekul glukosa. Glukosa adalah gula dalam aliran darah yang diperoleh dari makanan yang Anda makan. Molekul dari VitaTaste® mengisi reseptor yang terletak di lapisan luar usus, untuk sementara waktu menghalangi penyerapan molekul gula. Dan dengan memblokir reseptor ini, VitaTaste® menghentikan penyerapan gula dan karbohidrat olahan, yang kemudian dapat dikeluarkan oleh tubuh sebagai limbah sebelum disimpan sebagai lemak.

VitaTaste® juga kaya akan antioksidan, yang membersihkan tubuh dari dalam, melindunginya dari radikal bebas dan mendukung pembuangan lemak dan racun.

CARA PENYAJIAN

- Minum 1-2 kapsul, 5-10 menit sebelum makan untuk program diet.
- Minum 2-3 kapsul, 5-10 menit sebelum makan bagi penderita diabetes.



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.